

Els Van Hoecke, Unité Andina, le 21 septembre 2013.

Claire est une AFI qui a joué un rôle très important dans ma vie, je l'ai admirée toute ma vie; de nom, je la connaissais avant de faire partie du groupe AFI, à travers la Fondation Damien, dont je me rappelle très bien les bureaux.

En 2004, je lui ai rendu visite à Polambakam en Inde, après la réunion du MISH, avec mon amie bolivienne Leticia qui est allée au ciel quelques mois après. Une image que je n'oublierai jamais, c'est notre visite au petit village où vivaient les vieux lépreux mutilés. Claire m'a raconté beaucoup de ses préoccupations pour le futur de l'hôpital commencé par elle, qui est allé aux mains de l'Etat.

Je vois encore les moments où on était ensemble à Trivandrum, à la session du MISH, en voyage avec Claire pour connaître le centre et l'hôpital où Hildegarde Sina vivait dans les montagnes, ces visites m'ont marquée. Claire m'accompagnait dans mon chemin vers la santé holistique et j'emploie encore toujours les livres qu'elle m'a donnés : "Alternative Therapies" et "Holistic Health Work Book - Self Assessment Exercises Leading to a New Life Style". J'ai appris beaucoup. Merci Claire.

Les jeunes de notre unité Andina n'ont pas connu Claire. Comment je vais transmettre tout ce que j'ai reçu d'elle?

Je n'oublie jamais Claire, je n'oublie jamais Marie Madeleine, je n'oublie jamais Béatrice, je reste en contact avec notre chère Peggy que j'aime tellement.

Els